

Eifrig fürs Jahreskonzert geprobt

DÖTTINGEN (ej) – Am vergangenen Wochenende verbrachten die Mitglieder des Handharmonika-Clubs Döttingen anstrengende, aber lohnende Stunden im Hotel zur Therme in Bad Zurzach. Unter der Leitung der beiden Dirigenten, René Flury und Sonja Baumgartner, wurde in Stimmenproben intensiv geübt. Nach einem reichhaltigen Mittagessen ging es frisch gestärkt wieder ans Musizieren und es wurde weiter geschliffen und gefeilt. Gegen 17 Uhr war der Samstag dann probemässig zu Ende. Frisch und munter, von Morgenmuffel war nichts zu spüren, ging es am Sonntag um 9 Uhr weiter mit dem gesamten HCD. Das, was am Samstag einzeln geprobt wurde, wurde nun gemeinsam ver-

feinert. Den Abschluss des Wochenendes bot das gemeinsame Mittagessen nochmals im Restaurant Höfli.

Der HCD lädt alle ganz herzlich zum Jahreskonzert am Samstag, 17. März, um 20 Uhr, in der Turnhalle Bogen in Döttingen ein. Die Besucher erleben einen gemütlichen Abend mit bekannten Melodien und abwechslungsreicher Akkordeonmusik. Dazu können sie vor dem Konzert ein feines Menü aus der HCD-Küche geniessen. Der Festwirtschaftsbetrieb beginnt um 18.30 Uhr. Informationen finden Interessierte auch auf www.hcdoettingen.ch. Es empfiehlt sich Plätze zu reservieren unter 056 250 01 90 oder musikflury@bluewin.ch. Der Handharmonika-Club Döttingen freut sich auf Besuch.

